



## Tenerife acoge el XXI Raid Internacional Las Cumbres, que reunirá a los mejores jinetes del Archipiélago

*La prueba se disputa el sábado 30 de julio y tendrá como punto de salida y llegada la Finca Don Leandro, ubicada en Las Lagunetas (El Rosario)*

**Tenerife** – 26/07/2016. Los montes de Tenerife acogerán el XXI Raid Internacional Las Cumbres, prueba hípica que congregará a más de medio centenar de especialistas el sábado 30 de julio en la que colabora el Ayuntamiento de El Rosario. El punto de salida y llegada estará ubicado en la Finca Don Leandro, en Las Lagunetas, y los participantes podrán optar por alguna de las seis categorías en las que se divide la competición.

Entre los participantes de la prueba internacional destaca la presencia de Javier Martín con *VLY Kossack* y Luciano Felipe, con *Kazán*, mientras que en la prueba nacional estará presente la actual campeona de Canarias, Natacha Peña, con *Lombardo*. Los organizadores han previsto trofeos para los tres primeros clasificados de cada categoría, así como un trofeo al caballo que tenga mejor condición.

La presentación de la prueba ha tenido lugar hoy [martes 26] y ha contado con la presencia de la consejera de Deportes, Cristo Pérez; el concejal de Deportes de El Rosario, Iván Armas; el presidente de la Federación Hípica de Tenerife, Carlos Morales; el presidente de la Asociación Ecuestre de Raid y Actividades de Campo de Tenerife, José Manuel Morales; y el organizador de la prueba, Samuel Santos.

Las categorías CEI\* (internacional) CEN\* (nacional) y CET-0\* tendrán un recorrido de 80,3 km (3 fases de 33,2 km, 33,2km y 13,9 km) y tomarán la salida a las 8:00 horas, mientras que el Raid Promoción de 60, km (28,4km, 17,2km y 13,9 km) y el de 45,9 km (28,4 km y 17.2 km) partirán a las 9:00 horas. Por su parte, el Raid de iniciación, de 2,6 km de distancia, está previsto para las 11:00 horas.

En las pruebas CEI\*, CEN\* y CET-0\* hay tres fases: 38,7 km, 27,8 km (13,9 km y 13,9km) y 16,5 km. Por su parte, en el Raid Promoción las fases son de 27,7-16,5 y 16,5 km y 27,7 y 16,5 km, respectivamente, mientras que el Raid Iniciación se divide en dos fases de 13,3 km cada una. En todas las categorías se establece un descanso de 40 minutos entre cada fase.

La prueba se rige por el reglamento general, veterinario, disciplinario y particular de Raid de la Federación de Hípica Española y los reglamentos territoriales de la Federación Canaria de Hípica en las categorías territorial. Así, todos los jinetes y caballos deben poseer la licencia de la Federación Hípica en vigor. La velocidad mínima en cada fase será de 10 km/h y 8 km/h para las categorías pequeñas. En cuanto a la frecuencia cardíaca del caballo participante, ésta tendrá que ser igual o inferior a 64 pulsaciones para todas las categorías, excepto para la de iniciación, que podrá ser de 56 pulsaciones por minuto.